

ABSTRAK

Ratu Fauziah Achmad : Bimbingan Kelompok Untuk Membantu Siswa Dalam Merencanakan Karir (Penelitian Di Madrasah Aliyah Negeri Kota Cimahi Kelas XII)

Siswa SMA sering menghadapi kesulitan dalam merencanakan karir mereka setelah lulus. Kurangnya pemahaman diri, informasi tentang dunia kerja, dan keterampilan pengambilan keputusan menjadi hambatan utama dalam proses ini. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji program bimbingan kelompok dalam membantu siswa merencanakan karir mereka, dengan fokus pada siswa kelas XII di Madrasah Aliyah Negeri Kota Cimahi.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui program bimbingan kelompok untuk merencanakan karir kelas XII, menganalisis proses pelaksanaannya bimbingan kelompok untuk merencanakan karir kelas XII, dan mengevaluasi hasil dari program tersebut dalam membantu siswa untuk merencanakan karir kelas XII di MAN Kota Cimahi. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan baru tentang strategi dalam membantu siswa menghadapi tantangan perencanaan karir.

Landasan teoritis penelitian ini mengacu pada teori bimbingan kelompok dan perencanaan karir. Bimbingan kelompok dipahami sebagai langkah-langkah pemberian bantuan kepada sekelompok siswa melalui pemberian informasi dan aktivitas tertentu untuk membantu mereka dalam memahami diri dan merencanakan karir. Sementara itu, perencanaan karir dilihat sebagai proses pembuatan keputusan penting yang mempengaruhi masa depan individu.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan angket. Informan penelitian meliputi guru BK dan siswa kelas XII MAN Cimahi. Analisis data dilakukan secara deskriptif untuk memberikan gambaran komprehensif tentang program, proses, dan hasil bimbingan kelompok dalam perencanaan karir siswa.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program bimbingan kelompok optimal dalam membantu siswa merencanakan karir mereka. Terjadi peningkatan signifikan dalam pemahaman diri dan pilihan karir, kemampuan membuat rencana karir, serta kepercayaan diri siswa dalam membuat keputusan karir. Program ini terbukti membantu siswa mengatasi kebingungan terkait pilihan karir dan mempersiapkan mereka menghadapi tuntutan dunia pendidikan lanjutan atau dunia kerja.

Kata Kunci : Bimbingan kelompok, Perencanaan karir, Siswa SMA